

PlantaDoce.

Público

Castilla-La Mancha incorpora equipos de alta tecnología en el Hospital de Manzanares

El Hospital Virgen de Altagracia ha adquirido un nuevo TC de 64 cortes que permitirá realizar estudios de cardiología e incorpora sistemas para reducir las dosis de radiación.

Plantadoce
22 jul 2021 - 12:00



Castilla-La Mancha refuerza su sanidad pública. El Gobierno regional ha adquirido **un nuevo TC de 64 cortes** que hará posible la realización de estudios de cardiología, incorporando, además, un nuevo sistema para reducir la dosis de radiación.

Estas inversiones estaban contempladas para los próximos años en el Plan de Renovación de Alta Tecnología Sanitaria, pero se han priorizado con el fin de que los centros sanitarios de la red pública regional dispusieran de herramientas de última generación. **El objetivo es seguir haciendo frente a las consecuencias de la pandemia**, además de atender la creciente demanda por otras patologías.

PlantaDoce.

De forma paralela a la incorporación del nuevo TC, ha entrado en funcionamiento también **la nueva sala de radiología general con capacidad de telemando** que sustituye al anterior equipo y permite incrementar la capacidad asistencial al incorporar varias funciones en un mismo aparato.

Regina Leal, directora gerente del Sescam, ha destacado que, en el último año, **el Gobierno regional ha invertido trece millones de euros para renovar equipos de alta tecnología** de los servicios de diagnóstico por la imagen de todos los hospitales del sistema sanitario público.

Castilla-La Mancha ha invertido trece millones en 2020 para renovar equipos de alta tecnología de los servicios de diagnóstico por la imagen

Leal ha subrayado que el objetivo de esta inversión es “salir de la cueva tecnológica en la que estaba inmersa el servicio público de salud en 2015 y, por tanto, salir del primer grado en la obsolescencia tecnológica del país”. Ya en junio de 2020 se instalaron siete TC, seis salas de radiología digital y seis equipos de radiología portátil, uno de ellos en el mismo Hospital de Manzanares.

El equipo incluye el *software* necesario para realización de estudios **cardíacos y de perfusión cerebral** que no se podían realizar anteriormente. Otra de las ventajas es que se aumenta la resolución de manera global en todas las exploraciones.

En una **segunda fase de inversiones**, se están terminando de instalar otros siete TC de 64 cortes, un TC de 16 cortes con capacidad de programación radioterápica, once salas de radiología general con capacidad de telemando, catorce salas de radiología general con dos detectores y dos equipos portátiles de radiología.